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（1）

　電気の供給が心配される夏となりました。

まーぶるの利用者様も呼吸器、吸引器など電気

によって生きることが支えられている方が多く

あり心配です。（停電しないように原発を動か

すといっていたのにね）

　さて、去る 6 月 17 日まーぶるにおいて 2012

年度定期総会がおこなわれました。

2011 年度決算報告の後、2012 年度予算の審議

に入り、同時に、新規事業生活介護（デイサー

ビス）短期入所（ショートステイ）についても

承認されました。

　ともに現在居宅介護、移動支援を利用されて

る方々を中心に、心身ともに重度の障がいとと

もにある方々がご利用となるのではないかと想

像されます。特にショートステイは財政的に厳

しいものがありますが、より多くの期待のお声

がありますので、早急に人材確保に努めて、開

所に向けて体制を整えたいと思います。

　建物整備については、6 月末を持って改装工

事を終了し、7月 4日に消防検査を受けました。

現在、京都市への申請手続き中です。京都市の

申請手続きに２ヶ月ほどかかる予定ですので、

順調にいって１０月開所ができればいいなと

思っています。

　このほか、総会では定款の変更、各種規約の

承認が行われました。定款については、事業の

項目に福祉有償運送事業が加えられたほか、各

条項での細かな表現が修正されました。規約の

方は会員規約、寄付金規程、出資金規程が新た

に定められました。本来はこれらは事業開始前

にできていなくてはいけなかったのですが、今

になってしまいましたことを皆様にお詫びいた

します。

　法人としての基盤ができたところで新たな事

業も始まります。事業拡大をしましても、法人

の基本理念を忘れることなく、利用者の皆様と

ともに歩んでいきたいと思います。

2 0 1 2 年 総 会 を 終 え て
福富 恵美子    

新たに定めた規約・規程などはまーぶる
ホームページにアップさせていただいて
おります。
http://www.marble2009.org/index.html

NPO 法人まーぶる 検索
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まーぶるコラム

　まーぶるにも、大学 3・4回生の学生もいますが、今の時期就職活動で忙しい方もたくさんおられます。

その反面、非正規雇用の増大やワーキングプア（注1）など「働く」という面での問題はたくさん出てきて

います。

　日本国憲法第 27条において「すべて国民は、勤労の権利を有し、義務を負ふ」とされています。

　さて。では、障がいのある人たちの卒業後の進路ということで考えた場合どうなるのでしょうか。

　デイサービスなどの通所施設の利用や、施設へ入所される方もおられるかもしれませんね。でも、福

祉のサービスの中には就労継続・就労移行というものがあります。

　「就労移行支援」とは、就労に必要な知識や技術を向上させるために必要な訓練を行い、一般企業へ

の就職を目指すもの。とされています。たとえば、個別に仕事を行うためのルールなどを教え、さらに仕

事をするために必要な技術となるシール張りやパソコンやそうじなどを教え、企業での就職を目指した支

援を行っていきます。

　「就労継続支援」とは、一般企業での雇用が困難な障がい者に対して、就労の機会や知識、技術をつ

けていくもの。とされています。

　就労移行支援も、就労継続支援も障がいのある方のみが集まって、仕事をするという環境のなかで行

われていますが、現在障がいのある方にも少しずつ就労の幅が広がってきています。

　今日は、その中の１つをご紹介。「援助付き雇用」というものをご存じでしょうか？今までの就労支

援では先に訓練をして、それから職場へ行くという流れで仕事をしていました。しかし今は、先に就職

をしてしまって、その中で訓練をしていくという全く逆の流れになっています。そして、その職場の中

でジョブコーチという専門家がついて、仕事に関する指導などのほかにも、通勤に関する指導、日常生

活面の指導なども行われ、その人のニーズに応じて必要な期間与えられる支援とされています。

　また、この援助付き雇用の研究では「重度障害者に対する就労支援」という面での研究もされていて、

重度の障がいがある方でも社会の中での「役割」というものが得られるようになるかもしれませんね。

　就労に関するニュースで「iPad」を活用したアプリが開発されたそうです。商品名と写真を登録し

ておき、その写真が画面上に映し出され、写真を個数と同じ回数

タッチ。会計も、お金の画像が表示され、タッチすればお釣りの

計算もしてくれるというものだそうです。

　この開発に関わられた方は「障害者もレジが使えれば、就労の

幅が広がるはずだ」と考え、このアプリの開発に取り組んだそう

です。

　機械化が進み、仕事が減ってきている今、人が仕事をできるよ

うになるための機械の開発はとても、嬉しく感じますね。

就  職 大橋 奈緒子

（注1）働いて収入を得ているものの、収入水準が低く生活していくことが困難である労働者のこと。

　近隣の方々、まーぶるオープンスペースをご利用いただいていた皆さまには騒音等で

大変ご迷惑をおかけしました。ご協力いただきましてありがとうございました。

　まーぶるの西隣りにありましたひかりかぜ保育園が移転し、そのあとをまーぶるが使

わせていただくことになりました。

“心地好いな…”と感じていただける場所にしていきたいです。

居宅支援ま
ーぶる事務

所

和室

デイサービス・ショート
ステイ・

法人全体事務所

洋室

デイサービスの玄
関

スロープの傾斜が

ゆるやかになりま
した。リビング リビング

1F

2F
従来の業務は2階事務所で行っています。

電話番号は以前と同じ、

075-874-5639です。

デイとショート専用電話番号ができました

075-874-5617です。

濱 純子
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　近隣の方々、まーぶるオープンスペースをご利用いただいていた皆さまには騒音等で
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濱 純子
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寄付金（サポーター）の募集

正 会 員 の 募 集 出資金のお願い

寄付金（サポーター）の募集

正 会 員 の 募 集 出資金のお願い

5,000円／年

2,000 円／年
（年度の途中からでも入会できます）

5,000円／年

2,000 円／年
（年度の途中からでも入会できます）

寄付金（サポーター）の募集

正 会 員 の 募 集 出資金のお願い

重度障がい者や難病患者の地域生活支援には、医療的ケア、熟練した介護技術と信頼関係が必要です。

重度重複障がい児者は、個別性が強く新しいヘルパーとの関係づくりには、慣れた介護者との同行を繰

り返し、長期間に渡って徐々に慣れていく必要があります。

ホームヘルパーや介護福祉士は資格取得時に医療的ケアを行うための十分な訓練を受けていません。

サポーターの皆さまからの寄付金により、この同行介護や

医療的ケアを安全に行う為の訓練ができます。
5,000円／年

10万／ 1口10万／ 1口10万／ 1口

2,000 円／年
（年度の途中からでも入会できます）

ＮＰＯ法人まーぶるの会員様であれば、

どなたでもご出資いただけます。

○お貸し頂いた出資金は、ヘルパーの

研修や事業所の設備拡充の為に使わせ

て頂きます。

○総会にご参加頂けます。（議決権）

○出資金の貸付にご協力頂けます。

～まーぶるはサポーターの皆さまからの
　　　　　　　　　　　寄付金で支えられています～

～出資金にご協力ください～

編集後記編集後記 　まーぶる通信第９号を最後まで読んでいただきありがとうご

ざいました。

　今年は関西でも計画停電を実施する可能性があるようです。

ふと電気のない生活を想像してみたのですが・・・停電中はな

にもできませんね（＾ ；^）

　日頃から電気がある生活が当たり前になっているんだ

なぁと実感しました。

　毎朝、毎晩と天気予報とでんき予報を見ることが習

慣となりつつあります。

高田

お
知
ら
せ

この7月より、福祉有償運送の事業許可がおりました。

日頃より、ご協力いただきました方々にお礼とご報告申し上げます。

現在、ご利用いただいている方を対象に福祉有償運送事業開始です！！


